

Evangelische Grundschule eingeweiht

26.03.2008 13:45 von Heike Nyari

(Bad Dübener/Wsp/ny). Am 19. April wurde das evangelische Schulzentrum in Bad Dübener feierlich eingeweiht. 350 geladene Gäste erlebten zunächst einen Festgottesdienst in der Stadtkirche mit zahlreichen Grußworten und einem musikalischen Programm, das durch die Schülerinnen und Schüler unter Leitung von Lothar Jacob gestaltet wurde. Gerade die musikalische Früherziehung ist in dieser Schule eine bemerkenswerte Besonderheit.

Bürgermeisterin Münster lobte das Gebäude als gelungenes Schmuckstück in der Innenstadt, welches auch wegweisend für die ökologische Entwicklung der Kurstadt sei. Ihre anfängliche Skepsis habe sich gelegt und sie wünsche sich zukünftig eine konstruktive Zusammenarbeit zwischen Schule, Stadtverwaltung und Stadtrat.

Nach dem Gottesdienst tummelten sich jung und alt zur Besichtigung im Schulgebäude, was insgesamt großen Anklang fand.